
 

令和４年度第２回都市計画審議会 

 

１．開催日時 令和5年 2 月 22 日（水曜日） 開会時間：午後２時 00 分 

閉会時間：午後２時 30 分 

 

２．開催場所 可児市役所５階 全員協議会室 

 

３．出席委員 都市計画審議会 

都市計画審議会 

会長 

委員 

伊藤 

倉内

黒見 

坂口 

奥村

亀谷

中野

渡辺

傍島

加藤

谷口 

渡邉 

川崎 

栄一 

文孝 

敏丈 

達也

新五

光 

喜一

仁美

茂夫

幸治

新二 

晶哉 

愛彩 

 

４．事務局 

 

市長 

建設部長 

 

冨田

林 

 

成輝

宏次 

都市計画課長 日比野 聡 

都市政策係長 大津 誠 

都市計画課都市政策係 松浦 あかね 

 

５．議案 諮問第１号 第二次可児市都市計画マスタープランの改訂について 

協議第１号 (仮称)可児御嵩インターチェンジ工業団地に係る用途地域指定 

及び地区計画の策定について 

６．会議内容 以下のとおり 



 

 

 

事務局

市 長 

事務局 

伊藤会長

事 務 局 

伊藤会長 

 

 

全委員 

事務局 

 

事 務 局 

伊藤会長 

 

 

 

 

 

奥村委員 

 

 

 

 

【都市計画審議会 開会 午後２時 00 分】

開会を宣言 

開会に際しあいさつ 

 

資料確認、本日の会議運営について説明し進行を会長へ引き継ぐ。

それでは、諮問第１号について事務局より説明願う。 

【諮問第１号】 説明資料１～3に基づき説明 

 

何かご意見・ご質問はないか。 

それでは、諮問第1号「第二次可児市都市計画マスタープランの改

訂について」原案のとおり認めることに、ご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

それでは原案のとおり答申することとする。 

次に、協議第1号について事務局より説明願う。 

 

【協議第1号】 協議資料に基づき説明 

ご意見・ご質問等はないか。 

特段なしでよろしいか。ありがとうございました。 

協議案件については、引き続き皆さんに変更する段階で審議を行っ

ていただくことになろうかと思う。それに向けた方針・スケジュー

ル等はご了承いただきたい。 

 

それでは、本日の諮問案件1件・協議案件1件をご審議いただきま

したが、事務局の原案どおりお認めいただくことでよろしいか。 

 

その他、ご発言などないか。 

 

先ほど、ぎふワールド・ローズガーデンの話があった。 

マスタープランの文中記載が平成となっている。平成42年という

表記でいいのか、令和何年という表記のほうが皆さんに理解されや

すいのではないか。 

このままでよいか、令和に変更するのか、協議していただきたい。 



 

伊藤会長 

 

 

 

事務局 

 

奥村委員 

 

事務局 

 

 

 

 

伊藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥村委員 

 

伊藤会長 

 

 

 

建設部長 林 

 

 

ただいまのご指摘に関し、事務局はどのようにお考えか。 

次回の改訂にあわせて年号表記も改訂するのか、今の時点で変えて

わかりやすくしたほうがよいのか、というご意見である。 

 

ご指摘の箇所は、都市計画マスタープランの何ページであるか。 

 

15ページである。 

 

ご指摘のように、令和のほうがすでに皆さんの意識の中に根付いて

いるが、来年度から都市計画基礎調査を実施し、次期改訂に向けた

動きが始まるため、これまでの方針どおりとし、次期改訂で見直し

することをご理解いただきたい。 

 

実際、ペーパーとして手元に届き、目にするのは改訂後の次の計画

である。よって、現段階でそこまでする必要はなく、このままでよ

いのではないかと感じる。 

この件に関し、他に委員の皆さんから何かないか。 

改訂が迫っているので、その際に事務局で表記を検討するというこ

とでよろしいか。 

委員の皆さんもそれでよろしいか。 

奥村委員もよろしいか。 

 

はい。 

 

ありがとうございます。 

他にないか。 

なければ本日の議題は以上である。進行を事務局にお返しする。 

 

閉会に際しあいさつ 

 

【都市計画審議会閉会 午後２時 30 分 】 



 


